

Herr Eichner erläutert die Vorlage der Verwaltung. Im Folgenden wird kontrovers diskutiert, ab welchem Zeitpunkt Familienhebammen Kontakt zu den Familien aufnehmen sollen, ob Familienhebammen die freien Hebammen schwächen und aus welchen Gründen dieser Bereich der Frühen Hilfen nicht im Familienbüro angesiedelt wird.

Die AL bittet um Vorlage des Vertrages vor Unterschrift. Herr Eichner führt hierzu aus, dass das Projekt vorerst für drei Jahre befristet ist und zum 01.01.2016 starten soll. Aus diesem Grund bittet er den Ausschuss um Abstimmung.

Der Vorsitzende bringt den Beschlussentwurf der Verwaltung zur Abstimmung.